

# あおの空だより

令和6年8月号  
あおの空広報係

## あおの空夏祭り



今年もあおの空では夏祭りを行いました！

午前中は『射的』『水風船吊り』、午後は『くじ引き』を楽しみました。特に射的は大盛り上がり。高得点の者が撃ち落とされた時には、思わず「おお～！」と歓声が上がっていました。

昼食は焼きそばと、あおの空で採れたトマトが入った夏野菜スープを食べました。午後の喫茶では、かき氷に好きなフルーツとシロップをかけて美味しくいただきました。



## 祭りのかざりつくり



『あおの空夏祭り』に向けて、あおの空の皆さんで水風船やうちわなどの素敵なお祭りを作りました！日に日に完成していくお祭りを見て「もうすぐ祭りだね！」と夏祭りが近づいてくる感覚にわくわくする声が聞かれました。



## あおの空スポーツ大会



7月15日(土)「あおの空スポーツ大会」を開催しました。

『午前の部』『午後の部』とチームに分かれ、それぞれが熱い戦いを繰り広げました。

午前の部は玉入れ◎高得点を狙って皆さん真剣に球を投げていました。

午後は借り物競争をしました。借りる物を箱に入れる方、入った箱の糸をゴールまで巻き取る方、2人1組で協力して行いました！

いつものレクリエーション活動とは一味違う活動を、皆さん笑顔いっぱいで楽しんでいました(^^)

## 七夕飾りつくり



7月の初め頃、七夕の短冊づくりを行いました。「何の願い事にしようかな」と少し迷いながらも、願い事を決めています。期待に胸を膨らませながら丁寧に願い事を書いていました。

あおの空の壁面に短冊や飾りで彩られた素敵な笹の木が七夕の夜を迎えました。

## あおの空園芸活動特集！



今年度から、あおの空の皆さんでピーマンやナス、トマトなどの夏野菜を育てています！

「大きく育ってね」と成長を待ちわびながら、協力して水まきを行いました。

収穫後はついに念願の食事会です！毎日がんばって育てた野菜はとても美味しかったようで、思わず笑みがこぼれてしまう方も！休日開所日にも提供させていただいています。

これからは秋に向けたお花を育てる予定です。お立ち寄りの際はぜひご覧ください。

## ■編集後記■

次回の『あおの空だより』は12月配布予定です。お楽しみに！

## 『第22回新潟県障害者芸術文化祭～ふくらむアートふあっとにいがたフェスティバル～』

あおの空の数名の方が作品を出展する予定です。ご興味のある方はぜひご覧ください。

美術展 場所：新潟ふれ愛プラザ（新潟市江南区亀田向陽1-9-1）

日付：令和6年11月12日（火曜日）～17日（日曜日）

※詳細は配布済みの案内文書をご覧ください。